

Distinción y reconocimiento al Poder Judicial de Formosa

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 15 Octubre 2024 10:19

El Poder Judicial de Formosa fue distinguido y reconocido por la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia, (JuFeJus) por su tarea pionera y fundacional en la comunicación judicial argentina.

Fue durante una ceremonia realizada el miércoles 9 de este mes en el histórico salón de actos de la Corte Suprema de Justicia de Santa Fe, en cuyo marco se conmemoró el 20 aniversario de la creación del Foro de Prensa y Comunicación de los Poderes Judiciales de las Provincias Argentinas y Ciudad Autónoma de Buenos Aires; un recordado acontecimiento institucional del que formó parte el Poder Judicial de Formosa -a través de la Oficina de Prensa, junto a un grupo de otras provincias.

En la apertura hablaron la presidenta de la JuFeJus, Emilia María Valle, el coordinador de Foros de la Junta Federal, Ariel Gustavo Coll y el presidente de la Corte Suprema de Justicia de Santa Fe, Rafael Gutiérrez -quien estuvo acompañado de su par el ministro Eduardo Spuler- quienes valoraron el trabajo que hacen las oficinas de Prensa judiciales, destacaron la evolución que han tenido en estas dos décadas y exhortaron a redoblar esfuerzos para seguir brindando un “servicio de excelencia a la comunidad”.

La conferencia de apertura estuvo a cargo del doctor Enrique Zuleta Puceiro, quien se refirió al tema: “La Justicia frente a los desafíos de la sociedad digital”.



Distinción y reconocimiento al Poder Judicial de Formosa

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 15 Octubre 2024 10:19

En el tramo de los homenajes, los ministros Gutiérrez y Spuler entregaron certificados de reconocimiento a los miembros activos participantes del Primer Encuentro del Foro realizado en CABA, el 26 de noviembre de 2004: Pablo Ponce (Poder Judicial de Jujuy), Luis Ortega (Formosa), Inés Ghiggi (Entre Ríos) y Santiago Hintze (Rosario-Santa Fe).

Fue un pasaje del acto que tuvo mucha carga emotiva, donde se puso en valor los 20 años de destacada trayectoria de cada uno de los homenajeados, reconociéndose el esfuerzo, dedicación y valiosas contribuciones realizadas, que fortalecieron y consolidaron el crecimiento de la labor institucional.

Los reconocimientos fueron coronados con el cerrado aplauso de los más de veinte asistentes integrantes del Foro de Prensa provenientes de diferentes provincias del país, que asistieron y participaron de este nuevo encuentro anual.

Luego, los cuatro referentes de las áreas de Prensa Judicial expusieron en un panel denominado: "20 años que cambiaron la comunicación judicial; la memoria fundacional".

Al hablar sobre tan importante fecha, los disertantes realizaron una mirada retrospectiva sobre la evolución de éstas áreas dentro del sistema judicial argentino y reflexionaron sobre los logros significativos y aprendizajes acumulados a lo largo de estas dos décadas, destacando el valor y el papel determinante que han tenido las oficinas de prensa para difundir y expandir la información judicial a la comunidad y, en este contexto, el rol preponderante que cobró el Foro de Prensa de la JuFeJus, al convertirse en un espacio que sirvió y sirve para el debate, el análisis de la actualidad en el mundo de las comunicaciones, la capacitación permanente y el crecimiento individual y colectivo de cada Oficina de Prensa.

Deliberaciones del Foro

En el mismo ámbito se desarrolló el décimo primer encuentro en dos jornadas que sirvieron para abordar la aplicación e influencia de la inteligencia artificial en la comunicación judicial. Las actividades propias del encuentro comenzaron el miércoles a la tarde con un taller de aplicación de inteligencia artificial generativa para la comunicación judicial, que estuvo a cargo de Antonella Strignini, coordinadora del Laboratorio de Innovación e Inteligencia Artificial de la Facultad de Derecho de la UBA).

La especialista explicó en detalle el funcionamiento de las aplicaciones de la inteligencia artificial generativa, y luego cada uno de los participantes -más de veinte responsables de oficinas de prensa de los poderes judiciales de todo el país- realizó ejercicios prácticos aplicando IA a casos y situaciones hipotéticas que pueden presentarse en el trabajo diario de la comunicación judicial.

A su turno, Ariel Neuman en representación de la Corte Suprema de la Nación expuso sobre el alcance y beneficios que tendrá el Portal de la Justicia Argentina, recientemente creado por esa Corte, mediante Resolución 2512/2024.

Finalmente, Alvaro Liuzzi comunicador de Redacciones 5G, explicó como se puede utilizar IA en el periodismo y ofreció estrategias, ejemplos y herramientas para mejorar la cobertura

Distinción y reconocimiento al Poder Judicial de Formosa

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 15 Octubre 2024 10:19

informativa y el acceso a la información judicial.

Por su parte, los integrantes del Foro de la JuFeJus deliberaron y debatieron sobre las conclusiones del encuentro, las que fueron volcadas en un acta que fue leída y aprobada cuando concluyó la reunión.

Las palabras de cierre estuvieron a cargo del responsable de la Oficina de Prensa del Poder Judicial de Santa Fe, Martín Ortiz, quien agradeció a quienes participaron, tanto de manera presencial como virtual, valoró el nivel que tuvieron los debates en torno a los temas abordados, como así también la jerarquía de los expositores y auguró para que se siga transitando el mismo camino de evolución, capacitación y logros, como hasta ahora.